



SANTÉ BIEN-ÊTRE AUTONOMIE, SILVER ÉCONOMIE

3 questions à Clémence Uhlhorn, Nos aînés connectés

Clémence Uhlhorn, co-fondatrice de "Nos aînés connectés" nous parle de son parcours.

Publié le 02 mai 2023

Pouvez-vous nous dire quelques mots sur votre parcours ?

Judith Cuma Racape, Victor Guermonprez, Robin Monville-Letu, Louan Vanthorre et moi-même sommes en troisième année d'école d'ingénieur à l'IPSA (Institut Polytechnique des Sciences Avancées).

C'est dans le cadre du programme PIG (Projet d'Intérêt Général) de l'école, qui consiste à imaginer une solution technique répondant à un enjeu sociétal, que l'idée de « Nos Aînés Connectés » est née.

Sensibles et reconnaissants envers nos anciens, nous avons naturellement cherché à améliorer leur quotidien, aujourd'hui en manque d'indépendance. Nos expériences personnelles ont eu une réelle importance dans la conception de notre projet.

Qu'est-ce que "Nos aînés connectés" ?

Le projet « Nos Aînés Connectés » vise à améliorer, via l'insertion du digital, le bien-être des résidents en EHPAD, en stimulant leurs fonctions cognitives et mémorielles.

L'offre inclut :

- › Une tablette tactile, simple d'utilisation et personnalisable, destinée au résident.

L'ensemble de ses fonctionnalités est facultatif et pensé afin d'éveiller plusieurs sens (le toucher, l'ouïe, la vue) et s'adapter aux différentes pathologies. Certains résidents seront aptes à utiliser la tablette seule, d'autres non. Pour ceux-là, ce sera un outil de lien social et d'entrée en communication. La solution pourra alors s'adapter en fonction des profils.

- › Une plateforme web, favorisant le lien intergénérationnel, destinée aux proches du résident.

Cette interface permet aux proches d'établir un lien avec leur aîné et de suivre en temps et en heure son quotidien.

<https://deveco.grandorlyseinebievre.fr/informations-transversales/temoignages/3-questions-a-clemence-uhlhorn-nos-aines-connectes-6629?>

Aussi, elle centralise l'information et fluidifie ainsi la communication entre les membres de la famille du résident.

› Une plateforme web, efficace d'utilisation, destinée au personnel de l'EHPAD.

Ici, l'EHPAD pourra contacter facilement les proches de chaque résident. Ce mode de gestion a pour but de faciliter la transmission des informations entre les membres du personnel et entre le personnel et la famille. La mission est également d'informer les résidents des échéances à venir pour mieux les intégrer dans leur environnement de vie.

Elle contribue à entretenir un lien social entre ces trois pôles deux à deux, de manière instantanée. La raison d'être de l'association est de préserver la santé mentale du résident, en lui restituant autant que possible un environnement de vie et de l'autonomie.

En quoi le créathon **Autonom innov'** a un impact dans les perspectives de développement de votre projet ?

Si aujourd'hui, Nos Aînés Connectés a le statut d'association, nous souhaitons vivement en faire une entreprise.

Ingénieurs en formation, nous débutons dans l'entrepreneuriat et avons une soif d'apprendre. Toute expertise est donc une réelle opportunité pour le développement de Nos Aînés Connectés.

[Autonom Innov'](#)  nous propose de nombreux cours collectifs qui nous apprennent les bases de l'entrepreneuriat et nous forment aux enjeux de cette expérience.

En parallèle, nous sommes accompagnés par des experts qui encadrent notre projet en nous apportant de multiples compétences. Travailler avec ces mentors nous permet d'appréhender une nouvelle approche pour structurer notre future entreprise.

L'accélérateur a donc un vrai impact dans les perspectives de développement de Nos Aînés Connectés et nous sommes honorés de pouvoir bénéficier de cette aide précieuse.





Bâtiment Askia

11 avenue Henri Farman
BP 748
94 398 ORLY AÉROGARE
CEDEX

📞 01 78 18 22 22